Chers Pères, Chers Frères et Sœurs,

Monseigneur l'Archevêque a reçu du Fr. Marcel Bakoma, la lettre ci-après reproduite : Excellence,

Paix et Bien! Je viens par ce message vous annoncer la date retenue pour la célébration eucharistique pour le repos de l'âme de notre frère Alexis OLIGER, ofm. Nous proposons que ladite célébration ait lieu le mercredi 3 novembre 2010 à 18h30 à la paroisse saint Antoine de Padoue d'Hanoukopé. A la fin de la célébration un rafraichissement sera offert dans la grande salle de la paroisse. Vous y êtes fraternellement invité.

Dans l'attente de nous revoir très prochainement, recevez, Excellence, mes salutations dans le Seigneur. Puisse le Seigneur de miséricorde fasse briller sa Lumière sans déclin sur notre frère Alexis. Amen!

Fratemellement et union de prière!

Fr. Marcel BAKOMA, ofm

Vous êtes fraternellement invités à venir nombreux prier pour ce missionnaire franciscain qui vient de s'endormir dans la paix de Dieu à l'âge de 87 ans, après 65 ans de vie religieuse et 62 ans de sacerdoce. Pendant les 17 ans de sa présence au Togo (1956-1973), il a marqué d'un grand dynamisme apostolique le secteur important des Œuvres. Responsable de la J.O.C. (Jeunesse Ouvrière Catholique) du mouvement de l'enfance (C.V.A.V.) et de la Croisade eucharistique, il a aussi et surtout fondé et dirigé de 1960 à 1970 le périodique Présence Chrétienne.

Requiem aeternam dona ei Domine!

. Bertin Agbobly-Atayi

Vicaire général